

Irán pide urgente ley sobre rehenes de E.U.

Teherán, enero 12 (Latin-Reuters). El gobierno iraní solicitó hoy al Parlamento, la urgente aprobación de una legislación que aparentemente otorgaría a los ministros todo el poder necesario para alcanzar un acuerdo con Washington, sobre la cuestión de los 52 rehenes.

Al presentar los dos proyectos al Majlis, (Parlamento), el ministro de Asuntos Ejecutivos, Behzad Nabavi, advirtió a los miembros que el próximo 16 de enero vencería el plazo no oficial para que Irán tome una decisión sobre los cautivos si quiere resolver la disputa antes de que el presidente estadounidense Jimmy Carter, cese en sus funciones.

El Majlis, realizó una sesión secreta, aparentemente para discutir los proyectos, pero Nabavi dijo que mañana continuarían los debates en sesión abierta, antes de realizar votaciones separadas sobre los dos planes.

Los proyectos en sí, por más que fuesen aprobados, no parecerían capaces de eliminar las diferencias entre Washington

y Teherán, no obstante, podrían despejar el camino del gobierno iraní para llegar a un acuerdo con los Estados Unidos, sobre los principales puntos del conflicto.

La administración entrante del presidente Ronald Reagan asumirá sus funciones el 20 de enero.

El vocero del Majlis predijo hoy que ambos proyectos serían aprobados mañana.

"No existe nada en ellos que no pueda aprobarse", dijo el Ayatollah Hasmeni Rafsanjani, portavoz del Parlamento, en su conferencia de prensa semanal.

Agregó que el gobierno discutió la última propuesta estadounidense sobre la cuestión de los rehenes con el líder revolucionario iraní, el Ayatollah Ruhollah Khomeini, y que posteriormente anunció su respuesta.

Al preguntársele si los rehenes podrían ser liberados para el viernes, Rafsanjani respondió: "no puedo asegurarlo. Si los Estados Unidos aceptan nuestros derechos, para esa fecha, podrían ser liberados".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRIMERA NEVADA. Madrid, España, enero 12 (AP). Tras la primera nevada del año, las calles de la capital española ofrecen hoy un nuevo aspecto a la gente que se diri-

ge a sus tareas. El intenso frío y la nieve ha cubierto los árboles y jardines de los parques en esta ciudad.

Detectan conspiración de rojos en Honduras

Tegucigalpa, enero 12 (AP). Ocho hombres, entre ellos dos dirigentes sindicales, fueron arrestados en relación con una presunta conspiración izquierdista para atacar edificios gubernamentales y adueñarse del poder, informó hoy el jefe de policía, mayor Marco Antonio Matute.

Dijo en rueda de prensa que los ocho arrestados tenían planeado el robo de varios Bancos, organizar manifestaciones callejeras, atacar a tiros edificios del gobierno, y apoderarse del Palacio Legislativo y de los 71 miembros de la Asamblea Constituyente.

Indicó que la Conspiración fue organizada por la Juventud Comunista Hondureña, y que la fecha prevista era el 5 de febrero.

Matute informó, que los ocho hombres confesaron haber organizado la conspiración, luego de haber sido

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESTRUYEN AVIONES. San Juan, Puerto Rico, enero 12 (AP). Vista aérea de los restos carbonizados de nueve aviones de combate, que fueron blanco de un atentado de independencistas, en la Base Aérea Muñoz, de la Guardia Nacional de Estados Unidos, vedada en Puerto Rico.

Amplia relación política anuncia Ronald Reagan

Washington, enero 12 (AP). El presidente electo, Ronald Reagan, considera que la primera prioridad en su política externa es el desarrollo de una amplia relación de cooperación con sus dos vecinos inmediatos.

El Secretario de Estado designado, Alexander M. Haig, hizo esa afirmación, no obstante el rechazo del Canadá y México, a la idea de crear un Mercado Común Centroamericano. El canciller canadiense

Pasa a la página 9

arrestados, en relación con el reciente secuestro de un acaudalado hombre de negocios español.

Eduardo Capellades, de 38 años, había sido secuestrado por tres enmascarados en la ciudad de La Ceiba, a 400 kilómetros al norte de esta capital. Pocos días después fue hallado ileso en un camino, atado y amordazado. Se dijo que su familia pagó un rescate de 20.000 dólares.

La asamblea, elegida en abril pasado, está en proceso de redactar una nueva Constitución, así como nuevas leyes políticas para la elección de un gobierno civil, en el curso de este año, con lo que se pondrá fin a 17 años de regímenes militares. Hasta entonces, el general Policarpo Paz García se desempeñará como presidente interino.

Revitalizar la economía de EU propónese Reagan

Washington, enero 12 (Latin-Reuters). La administración entrante está lista a poner en marcha, aceleradamente, un amplio paquete de medidas económicas para revitalizar a la alicaída economía estadounidense, dijo hoy un importante colaborador de Ronald Reagan.

James Baker, jefe de personal de la Casa Blanca, del presidente electo, dijo que esperaba que el paquete estuviera listo a principios o mediados de febrero.

"El presidente electo no se ha echado atrás, de sus promesas económicas... está preparado para pro-

Pasa a la página 17

Breves Internacionales

Cierran frontera El Salvador-Guatemala

Guatemala, enero 12 (Latin). La frontera entre Guatemala y El Salvador permaneció cerrada durante varias horas, por orden las autoridades de ese país, dijeron hoy viajeros llegados de la zona.

Añadieron que el cierre ayer, obligó a varios transportes colectivos y automóviles, a permanecer durante varias horas en el paso fronterizo de Valle Nuevo.

La frontera se reabrió al caer la noche, dijeron las fuentes.

Deportan espía soviético en Egipto

El Cairo, 12 enero (AP). Las autoridades egipcias arrestaron a un encargado comercial soviético, lo acusaron de espionaje y ordenaron su deportación, anunció hoy la agencia noticiosa del Medio Oriente, MENA.

La agencia no dio el nombre del detenido. Dijo que el hombre había establecido contacto con un empleado del equipo egipcio para obtener información.

Equipo expertos cubanos a Guyana

Georgetown, Guyana, 12 enero (AP). Mientras el canciller cubano Isidoro Malmierca Peoli efectúa aquí

Pasa a la página 17



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INFORMA. Jerusalén, enero 12 (AP). El primer ministro Menahem Begin informa a los periodistas, tras una reunión especial del Gabinete motivada por la renuncia del ministro de Finanzas Yigael Hurvitz, que es posible que se convoque a elecciones anticipadas.

Irán desiste exigir a EU depósito en Argelia

Beirut, 12 enero (AP). Irán ha desistido de exigir a los Estados Unidos el depósito de 24.000 millones de dólares en bancos argelinos antes de liberar a los 52 rehenes norteamericanos en Irán, según informó un diario iraní, que atribuyó la afirmación a un negociador.

En el primer signo de que Irán desistió de la exigencia, el negociador Ahmad Azizi, dijo al diario iraní "E'Ngelhab Islami" que "el gobierno iraní ha aceptado las propuestas argelinas para pedir a Estados Unidos garantías internacionales en lugar de colocar un depósito en el Banco (Central) de Argelia".

Fuentes allegadas a la delegación argelina, que

actúa en Teherán como intermediaria en las negociaciones sobre los rehenes, dijeron hoy que los argelinos creen que están a punto de lograr, un progreso.

Cuando se los consultó más tarde, Azizi no especificó qué clase de garantías aceptaría su gobierno, pero presumiblemente estarían vinculadas con los reclamos iraníes en torno a los bienes embargados en Estados Unidos, y a la riqueza del difunto Sha.

Irán exigió el depósito de 24.000 millones de dólares para garantizar que eventualmente serían satisfechas sus exigencias económicas.

Irán también exigió la anulación de todos los